

Más de 600 alumnos participan en la yincana de consumo responsable

10/05/2024



Lorena Pedrero en el centro educativo | Nando Verdú.

Los alumnos de 4º de Primaria de ocho centros educativos de la ciudad han participado en la cuarta edición de la yincana de consumo responsable que organiza la Concejalía de Consumo cada año con el objetivo de que "los menores aprendan de forma divertida y con juegos dinámicos cómo ser consumidores responsables", ha explicado la edil del área, Lorena Pedrero.

Más de 600 menores han aprendido a lo largo de estas dos semanas "qué es la OMIC, qué materiales van en cada uno de los contenedores o el significado de las tres

R. Además, se les ha explicado cuánto tardan en desintegrarse algunos desechos como los pañales que tardan más de 400 años". E

Este año se han llevado a cabo 25 sesiones, siete más que el año pasado "y estudiaremos ampliarlo a otros cursos por petición de algunos centros".



La edil de Consumo, Lorena Pedrero, ha explicado los detalles de la iniciativa | Nando Verdú.